



ゆうあい

<https://www.normanet.ne.jp/~kukishin/>

つくば市
身体障害者
福祉協議会
会長 木嶋 保子
〒300-1251
つくば市城山 25-5
Tel.029-873-2002

ふれあいサロン 障害者スポーツ 卓球バレー

当会にとってすっかりおなじみになった卓球バレーですが、福祉センターのご配慮で卓球台の管理を引き受けてくださり、必要な用具も購入することができました。会としては大切な備品の一つでもあります。このゲームは本来なら6人ずつ2チーム（12名）で競う国際的にも正式に認知されているスポーツではありますが、私どもは参加人数に応じてルールも柔軟的に設定、レクリエーションとして楽しんでおります。久しぶりのふれあいサロンでは、情報交換のあと卓球バレーを楽しみました。



長い間新型コロナウイルス感染防止のため、会の活動を自粛してまいりました。皆さまはこの長いコロナ禍の期間、外出を控えて、必要最小限の用事が無い限りきつとお家の中で過ごされていたかと思えます。その間色々ありませんでしたね。コロナ予防接種の申込みそして2回の接種、少し混乱されたのではないかと心配でした。明るい話題としてはオリンピック・パラリンピックもありましたね。特にパラリンピックで、障害を持つている方々の活躍には本当に元気をいただきました。そんな新型コロナウイルスに感染された方が、病院にも入れず自宅療養で最悪亡くなった方もいらしたという痛ましいニュースもありました。日本国中が感染爆発・医療崩壊という危機的状况にあつたといつても過言ではありませんでした。現在は多少感染者数が減少傾向になってきたとはいえ、寒さに向かうこれからの季節、再度感染拡大の波が来ないとも限りません。まだまだ危機意識を持ちながら、現状を把握して会の活動をはぐくんでいきたいものだと考えております。十分健康管理に留意して充実した日々を過ごされるよう祈ります。

バス停留所の段差解消

ゆうあい84号の記事に載せました件について（縁石をまたぐのが大変で乗り降り不便）、ある議員さんから問い合わせがあり、不便の旨を申し上げたら、写真のように縁石の一部を撤去、改善してくださいました。

バスに可動式のステップを付けてくださればよりいいのですが、歩道の縁石があることでなかなか難しいのかもしれない。少々バスが高いのですが、手すりにつかまって何とか降りています。個人差があるため万人の満足を得るのは難しいのかもしれない。ありがとうございます。

ゆうあい84号より
★停留所の車道と歩道の境にある縁石ですが、バスと縁石が離れている時は、いったん縁石に乗る動作。降るときは、バスに乗る動作。これが、足がななかがあがらない。バスに昇降ステップがあればありがたいのですが、



↑ 2019. 7
↓ 2021. 11

